



El próximo presidente

El 2018 traerá otra comparsa electorera, entre la indiferencia de un pueblo cada vez menos libre y el descalabro insalvable de una economía en coma profundo. El esclerótico generalato cubano está preparado para la vieja fiesta de las unanidades. Raúl Castro, que ha prometido abandonar la presidencia del país, continuará detentando el cargo de Primer Secretario del Partido Comunista (el órgano rector de la sociedad) hasta el 2021, y la Constitución Socialista, como un bufón inalterable y sombrío, permanece impasible en su trono de primera dama vitalicia. Las promesas necróticas, el cuero del mayoral, la escasez, la mentira insolente y los fusiles apuntando a los desobedientes seguirán siendo los compañeros de viaje de esta república bananera, pero sin bananas, habitada por gente que usa el presente para esperar el futuro mientras habla del pasado. La falta de oportunidades sigue siendo el telón de fondo del drama nacional, un drama donde sus protagonistas se debaten entre las redes de una esquizofrenia psicopática donde lo único importante es la supervivencia de unos sobre otros. Vivir un día cada vez será la solución de los más equilibrados para no quedar atrapados en esas dos eternidades que son el pasado y el futuro, esos dos agujeros negros donde sus víctimas viven lamentándose de lo que no pudo ser sobre la fantasía de que mañana será mejor, mientras se pierden la utilidad del presente en el necio ejercicio de esperar. Da igual la identidad del próximo fantoche sin autoridad real que represente, nominalmente, la jefatura de estado de la Isla. El próximo presidente de Cuba seguirá siendo, por el momento, el mismo de siempre: el comunismo. Por Ernesto Aquino Montes



Obama tendió la mano, la dictadura se la mordió



Diplomáticos estadounidenses habrían perdido capacidad auditiva mientras trabajaban en Cuba, lo que ha generado una investigación y la expulsión de dos diplomáticos cubanos de Estados Unidos. Personal de la embajada estadounidense que llegó a La Habana en el verano del 2016, así como sus familiares, comenzaron a manifestar síntomas severos de



pérdida de capacidad auditiva, lo que generó una investigación del Buró Federal (FBI) y los Servicios Diplomáticos del Departamento de Estado. Los investigadores estarían intentando averiguar si agentes del gobierno cubano colocaron dispositivos sónicos en las residencias de unos cinco empleados de la embajada. Todos vivían en casas provistas por el gobierno cubano, pero éste ha negado su involucramiento en los hechos. Los diplomáticos regresaron a EEUU y algunos habrían perdido su capacidad de oír de forma permanente. Los hechos habrían ocurrido bajo la administración del ex-presidente Barack Obama, quien inició un acercamiento al gobierno de Raúl Castro, reabrió la embajada e implementó una mayor cooperación entre las agencias de ambos países. Aunque los diplomáticos estadounidenses en la Isla son estrechamente vigilados, este tipo de acoso resulta inusual. Una fuente federal con conocimiento de las investigaciones confirmó los detalles del caso y agregó que el acoso también estuvo dirigido a agentes federales que habrían ido a Cuba temporalmente. Una fuente diplomática estadounidense en La Habana dijo que los detalles eran “demasiado sensibles” como para hacer comentarios adicionales. El miércoles la vocera de esa agencia Heather Nauert dijo que el Departamento de Estado conoció por primera vez de los “incidentes” a fines del año pasado y anunció la expulsión de dos diplomáticos cubanos el 23 de mayo de este año. “El gobierno cubano ha estado molestando al personal estadounidense que trabaja en La Habana durante décadas”, dijo el senador por la Florida Marco Rubio. “Esto no ha parado con el apaciguamiento ofrecido por el presidente Obama. El daño personal a los funcionarios estadounidenses demuestra el alcance del régimen de Castro y claramente viola las normas internacionales”, subrayó. Los reporteros Franco Ordoñez y Alex Daugherty de [El Nuevo Herald](#) con información de AP.

Duerme donde puede

Ezequiel Rodríguez León, con CI 690907411, tiene 48 años y vive en Río Seco, San Juan y Martínez, Pinar del Río, mejor dicho, vive en la calle de la amargura, durmiendo donde puede



porque no tiene un techo propio donde guarecerse por las noches. Ezequiel trabaja como campesino ganando 60 pesos en moneda nacional, pero no le alcanza para comer, mucho menos para construir una vivienda. En varias ocasiones ha visitado a la delegada de su circunscripción pidiendo ayuda y no ha resuelto nada, siempre son las mismas palabras: “no tenemos materiales”. Esa es la respuesta para todos los necesitados de materiales de construcción. Sin embargo, Pinar del Río fue la sede del 26 de julio y para la celebración se hicieron gastos innecesarios, reconstruyeron obras que se encontraban en buenas condiciones y que estaban hechas con buenos materiales. No se puede avanzar de ninguna manera, gracias a Dios que no han pasado más ciclones por el país, de lo contrario empeoraría mucho más la situación de las viviendas y todo lo que genera la crisis por la que estamos pasando. Nuestra verdad es bien distinta a la que difunden los medios de prensa y de televisión. Hay que salir y visitar las comunidades para saber cómo se vive en cada lugar de este país. No se le puede echar la culpa al bloqueo, la realidad es el mal funcionamiento, la mala administración y peor el sistema de dirección que hay que no tiene una buena planificación, entre otras razones. Por Daudy Hermelo Lago



"Mejor sirve a la patria quien le dice la verdad". José Martí



Castrismo apoya a Corea del Norte



Mientras el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas por decisión unánime, incluyendo a Rusia y a China, ratificó el sábado 5 de agosto la imposición de nuevas sanciones a Corea del Norte que podrían recortar hasta un tercio de las exportaciones anuales del país, en represalia por realizar dos ensayos con misiles balísticos intercontinentales (ICBM), la dictadura castrista apoya al dictador de ese país, según informó el diario oficial de ese estado totalitario asiático, Rodong Shinmun, atribuyendo el respaldo a un mensaje del general Ulises Rosales del Toro.

Henry Laso dedica canción al Comandante Huber Matos



Henry Laso "El Encuye" dedicó una canción al Huber Matos: "Cuba será libre como tu soñaste": La esperanza que tú nos brindaste, por desgracia no se pudo ver, pero nadie traicionó tus pasos, Comandante. Ya, la gente sabe toda la verdad y nunca te olvidará. La historia no cambiará. Cuba será un día libre como tú sonaste, como tú sonaste. Aunque sigan escondiendo tu historia, tu verdad más grande...Cuba será un libre un día como tu...

Maduro pierde condecoración



El gobierno argentino retiró hoy oficialmente la Orden del Libertador San Martín al presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, condecoración que le había otorgado Cristina Kirchner en 2013. El mandatario tiene prohibido usar el Collar de los Libertadores.

Un panda por un chivo



Gibara, 3 de agosto 2017. A: Señora Nersy Fernández Sarmiento. Presidente del Poder Popular Municipal. De: Vecinos de La Gegira, Velasco, Gibara. Por medio del presente escrito queremos comunicarle nuestra inconformidad con el mandato de la delegada de nuestra circunscripción, la señora Aracelis Pérez Velázquez, quien junto a Lidia Cecilia, ex delegada de Blanquizar en Velasco, Gibara, hacen los que realmente les da la gana sin que nadie sea capaz de ver las fechorías de estas señoras. En el barrio de Blanquizar existe una señora impedida física, Edelia Pérez Martínez, que para poder caminar tiene la necesidad de usar muletas. A esta mujer le regalaron un televisor Panda hace ya algún tiempo atrás, pero Aracelis y Lidia Cecilia le cobran la miseria de ayuda que le dan (175.00) y le descuentan 50 pesos mensuales, argumentaban que era para pagar el descuento de dicho televisor. ¿A dónde fue a parar ese descuento? Hace unos cuantos días atrás se acercaron estas dos señoras a Edelia pidiéndole un chivo que estaba criando para su consumo, alegando que ya con ese animal que les entregara terminaba de pagar el televisor. ¿Hasta dónde llega la desmoralización de estas personas que deben de predicar con el ejemplo y son funcionarios de este gobierno y supuestamente son las que representan al pueblo? Por Idalmis Verdecia Ramírez, Dayliris Lorenzo y María Teresa García Rojas delegada del CID Gibara y defensores del pueblo.

Denunció por corrupción a directivos



Yo, Liset Acosta Ríos, ciudadana cubana, con residencia en el Municipio Mayarí, Holguín, denunció el mal proceder con mi persona en el centro laboral UEB Servicios Técnicos, Personales y del Hogar, por aplicarse injustamente la medida disciplinaria 46-2917, separación definitiva del centro laboral por actividad económica ilícita; expongo que hubo arbitrariedad así como aplicación de una medida injusta, nociva, destructiva y con perjuicios personales, morales, existiendo tergiversación de los hechos ocurridos durante el 2016, producto de una auditoría económica por solicitud mía a la entidad donde yo laboraba, debido a que notaba irregularidades con los técnicos que aquí trabajaban. Yo denuncié a todos los medios y vías de comunicación en nuestro país y el exterior, mi inconformidad ante el manejo de la situación personal, que empañó mi estabilidad emocional, mi conducta moral ante la sociedad y mi familia. Además, tengo el reconocimiento de mis compañeros de trabajo que defienden mi posición y apelan al buen juicio de los máximos dirigentes de nuestra provincia, o me veré en la obligación de escribir a las instancias nacionales u otras vías de protección de derechos humanos que viabilicen situaciones como la mía. Por Esber Ramírez Argota, delegado del CID en Antillas y Luis Machado Reinosa, Yosmani Álvarez Argota y Clara Leidis Herrera de la Rosa, Defensoría del Pueblo.

¡Ahora sí!

"Nosotros tenemos un país libre. No tenemos censura y el pueblo puede reunirse libremente. Nunca vamos a usar la fuerza y el día que el pueblo no me quiera, me iré". Fidel Castro, 9 de enero de 1959



En 1987, 28 años, después de la "aparición divina de Fidel Castro" en enero del 59, la consigna fue: "Ahora sí vamos a construir el socialismo". Y la gente se quedó a cuadros, preguntándose, indignada, qué carajo habían estado haciendo hasta el momento ese par de caraduras y su pandilla de ineptos. Ya de eso, suma y sigue, han pasado casi 30 años, que es una eternidad de urticaria crónica. Ahora, graciositos que se creen, hablan de actualizar el modelo. O más pomposamente, plantean un "Proyecto de Conceptualización del Modelo Económico y Social Cubano de Desarrollo Socialista", así como un "Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta 2030: Propuesta de Visión de la Nación, Ejes y Sectores Estratégicos". Chúpate esa. Pero qué largoplacistas son esos tipos por tu vida. Ya no planifican por quinquenios, sino a quince años vista. Qué lejos se la ponen a ese pueblo infeliz y paupérrimo. Y luego lo ampulosos que son cuando emplean ese discurso tecnocrático tan anticuado, con sabor a teque y militancia pendejera. Pero lo más triste es que todavía los hay que se creen el cuento de que con esos bueyes se puede arar. Los hay hasta en el exilio, que ya es mucho decir. Qué asco.

"Si no puedes volar, corre. Si no puedes correr, camina. Si no puedes caminar, gatea. Pero haz lo que hazas, siempre sigue hacia adelante". Martin Luther King Jr.



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD